
《无师自通新概念英语》

图书基本信息

书名：《无师自通新概念英语》

13位ISBN编号：9787504557872

10位ISBN编号：7504557870

出版时间：2006-12

出版社：中国劳动

作者：唐义均

页数：395

版权说明：本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介以及在线试读，请支持正版图书。

更多资源请访问：www.tushu000.com

Page 1



《无师自通新概念英语》

内容概要

Page 2



《无师自通新概念英语》

作者简介

唐义均，1983年毕业于南京大学系英美语言文学专业，现任北京工商大学外语系教授，长期从事英语
教学和英语测试研究。已出版的科研成果有：《大学英语自学导读 精读》《新概念英语自学词典》《
新概念英语语法词汇练习》《大学英语自学导读 泛读》 《大学英语难点要点详解》《大学英语词汇
集成》《英语》《四级阅读理解：技巧与精练》《四级阅读导考》。

Page 3



《无师自通新概念英语》

书籍目录

Part 1?Unit 1??1 Finding fossil man ??2 Spare that spider ??3 Matterhorn man ??4 Seeing hands ??5 Youth ??6 The
sporting spirit ??7 Bats ??8 Trading standards ?Unit 2 ??9 Royal espionage ??10 Silicon valley ??11 How to grow old
??12 Banks and their customers ??13 The search for oil ??14 The Butterfly Effect ??15 Secrecy in industry ??16 The
modern city ?Unit 3???17 A man－made disease ??18 Porpoises ??19 The stuff of dreams ??20 Snake poison ??21
William S. Hart and the early ‘Western’ film ??22 Knowledge and progress ??23 Bird flight ??24 Beauty Part 2
?Unit 4 ??25 Non－auditory effects of noise ??26 The past life of the earth ??27 The ‘Vasa’??28 Patients and
doctors ??29 The hovercraft ??30 Exploring the sea?floor ??31 The sculptor speaks ??32 Galileo reborn ?Unit 5 ??33
Education ??34 Adolescence ??35 Space odyssey ??36 The cost of government ??37 The process of ageing ??38
Water and the traveller ??39 What every writer wants ??40 Waves Unit 6 ??41 Elephants ??42 Recording an
earthquake ??43 Are there strangers in space? ??44 Patterns of cultures ??45 Of men and galaxies ??46 Hobbies ??47
The great escape ??48 Planning a share portfolio 课文重点索引 语法索引

Page 4



《无师自通新概念英语》

精彩短评

1、非常好的一本书，快递很快，下次还来
2、五星！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！
3、不错的书，喜欢强烈推荐、、、
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